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Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 11.04.2019 
Anfrage Frau Krischok zur Beleuchtung in der Murmansker Straße  
TOP: 8.17 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Frau Krischok sagte, dass die übergreifende Beleuchtung in der Murmansker Straße 
nicht ausreichend ist und fragte, ob eine andere Möglichkeit der baulichen Beleuchtung 
besteht.  
 
Die Straßenbeleuchtung in der Murmansker Straße ist eine Altanlage, die nach DDR-Standard 
bemessen und errichtet wurde. 
Die Ausleuchtung der Verkehrsfläche entspricht damit nicht mehr den heutigen Erwartungen. 
 
Eine veränderte Ausleuchtung ist nur mit der Änderung der Lichtpunkthöhe erreichbar. Hierfür 
müssten die Lichtmasten komplett ausgetauscht werden. Ein Wechsel der Leuchten allein reicht 
nicht aus. 
Da die Bestandsanlage noch immer ohne technische Mängel funktioniert, ist eine Abwägung im 
Beleuchtungskonzept durch den Stadtrat vorzunehmen. 
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